

## Peringati HUT Ke-77, PMI Kabupaten Solok Bakal Gelar Berbagai Aksi Sosial Kemanusiaan

JIS Sumbar - [SOLOK.XPRESS.CO.ID](http://SOLOK.XPRESS.CO.ID)

Sep 13, 2022 - 14:19



SOLOK - Palang Merah Indonesia (PMI) memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) atau hari jadinya pada tanggal 17 September setiap tahunnya.

Tahun ini, organisasi yang bergerak dalam misi sosial kemanusiaan itu genap

berusia 77 tahun.

Guna menyambut dan memperingati hari jadi rumah tempatnya bernaung dan berkiprah, PMI Kabupaten Solok rencananya bakal menggelar berbagai aksi sosial sesuai dengan amanah dan misi yang tertopang di pundak organisasi yang dibentuk 1 bulan pasca proklamasi Kemerdekaan Indonesia.

Salah satu aksi bhakti sosial yang akan dilaksanakan adalah kegiatan donor darah dengan mengusung tema 'Terus Tebar Kebaikan'.

Kegiatan ini direncanakan akan digelar di beberapa Nagari yang ada di Kabupaten Solok dengan tujuan meningkatkan persediaan darah di pusat layanan kesehatan / Rumah Sakit di Daerah itu, guna memberikan pertolongan semaksimal dan sesegera mungkin bagi masyarakat yang tengah membutuhkan bantuan darah.

Selain untuk memaksimalkan pelayanan donor darah saat terjadi kebutuhan Donor Darah Sukarela, program donor darah ke nagari - nagari ini juga bertujuan untuk mewujudkan database Bank Darah Hidup di masing-masing nagari. Sehingga kedepannya, kebutuhan Darah di Kabupaten Solok, khususnya bagi nagari bersangkutan cepat teratasi melalui database pendonor di nagari-nagari yang disertai dengan kegiatan rutin Donor Darah 1 kali dalam 2 bulan.

Dalam pelaksanaannya, Nagari Cupak, Kecamatan Gunung Talang dan Nagari Koto Sani Kecamatan X Koto Singkarak turut menjadi wilayah sasaran Bhakti Sosial itu.



Demi memaksimalkan persiapan agar terlaksana sesuai dengan tujuan dan target yang hendak dicapai, Ketua PMI Kabupaten Solok diwakili oleh Kepala

Markas Yodi Triyanto, S.Pd, bersama seorang staf mengunjungi kedua Kantor Walinagari tersebut, Selasa, 13 September 2022.

Di Kantor Walinagari Cupak, kedatangan mereka disambut oleh Fahma selalu Kasi Pelayanan. Begitupun di Kantor Walinagari Koto Sani, Kepala Markas PMI Kabupaten Solok dan staf disambut oleh Rudi, Kasi Pelayanan yang juga Anggota SIBAT Nagari setempat.

Menurut keterangan Ketua PMI Kabupaten Solok Syamsul Nurzal,SP, melalui Kepala Markas Yodi Triyanto, pertemuan itu masih dalam rangka penjajakan pelaksanaan donor darah, serta membahas tentang kriteria dalam kegiatan bhakti sosial HUT PMI.

Dalam pertemuan itu, Fahma, Kasi Pelayanan Kantor Walinagari Cupak juga menyampaikan terkait kegiatan-kegiatan pembekalan terkait pertolongan pertama untuk Satgas Nagari oleh PMI Kabupaten Solok, yang sempat terhenti karena dampak pandemi Covid-19.

Sementara di Koto Sani, Rudi juga menuturkan bahwa dari kegiatan SIBAT ( Siaga Bencana Berbasis Masyarakat) Koto Sani, pihaknya pernah mendapat ilmu pertolongan pertama dari PMI, yang menurutnya itu merupakan bekal yang sangat berarti untuk diterapkan di keseharian, keluarga dan masyarakat sekitar. (Amel)